

平成27年度 議会報告会及び意見交換会を開催しました

開催日時：平成28年1月31日（日）午後2時 開催場所：カルチャーパレス



人吉市議会では、市民の皆様に対し議会情報を提供するための一環として、全議員18名が日頃の議会活動の状況を報告するため、今回6回目となる「議会報告会及び意見交換会」を開催しました。ご参加いただきました皆様には、お忙しい中、会場に足を運んでいただきありがとうございました。会場でいただいたご意見やご要望は、市議会としまして、今後の議会活動の参考とさせていただきますので、今後ともよろしくお願いいたします。

会場でいただいたご意見・ご要望（アンケート含む）

○介護施設等の現状を知ってもらうため、現場と議会との意見交換会の場をつくってほしい。	○議会報告会は、市民を集められる時期の工夫が最大に必要と思われる。	○開催時期については、寒い時期は風邪などで参加できないことがあるので、秋に開催してほしい。	○議会報告会の場を多く行ってほしい。	○議会報告会は、それぞれ参加できる時間帯があると思うので、複数回いろいろな形で試されてはどうか。	○添付資料は、もう少し多いほうがありがたい。	○議会報告会は、それぞれ参加できる時間帯があると思うので、複数回いろいろな形で試されてはどうか。	○委員会報告の内容は、せっかくの議会報告会なので、取り上げた項目を審議する中で議会としてどのような意見・要望をしたのか入れ込んだほうがよいでは。	○意見交換会については、市政の重要課題や市民の関心がある事をテーマにして意見交換を行うという方法もやってみてはどうか。
	○議員の皆様が、一生懸命に活動されていることが良くわかりました。議員1人10名呼び込んだら180名になります。	○初めてで勉強になりました。人吉市のために頑張ってください。私たちも協力しなくてはと思いました。	○次世代の福祉関係者等の意見が聞けてよかったです。	○皆様にはお世話をになります。人吉市の発展のためによろしくお願いします。	○意見を踏まえ、4月14日介護関連団体と厚生委員との意見交換会を行いました。関係者の皆様におかれましては、ご協力いただきありがとうございました。			